
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参考資料 一般質問 2011年 11月 30日 小林伸行 

この用紙は、再生紙を 70％以上使用し、国産材と FSC認証材をミックスしたもので、環境に配慮しています。 

実施期間：10/10～11/11 の 1 ヶ月間 

実施方法：記入用紙を約 52,000 部配布 

       Fax、郵送、E-mail にて回収 

調査対象：年齢・国籍等問わず横須賀市内在住者 

※併せて、中学校給食導入を求める署名も実施し 485 名分を回収 

平成 22 年横須賀市「事業仕分け」の対象事業一覧(小林により一部加工) 

1)投資について 

2)事業仕分けについて 

４)中学校給食について 「中学校給食、Yes か? No か?」アンケートの結果 

3)「競り下げ」方式については裏面へ→ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

衆議院議員 村井宗明氏ホームページより引用 

http://www.murai.tv/images/serisage110826.pdf 

許諾済 

3)「競り下げ」方式について 


